

かさい地域づくりミーティング 2016 秋 質問等一覧

市内 10 小学校区で開催したタウンミーティングで、来年度の予算編成に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。会場でお聴きしたご提案とご意見をお知らせいたします。

校区名	開催日	開催場所
宇仁	11 月 29 日 (火)	八王子会館

要望	担当部署	回答
・ 5 年前に指定された新規居住者住宅区域の見直しについて。宇仁小学校跡地利用について	都市整備部	・ 新規居住者地住宅区域の見直しに関する地元説明については、宇仁地区 6 町のうち 5 町で終了しています。地域の様々な意見を伺いながら、地域の特色を生かしたまちづくりとなるよう計画を進めていきたい。
・ コミュニティバスについて	ふるさと創造部	・ 宇仁郷まちづくり協議会とともに、淡路市長沢ミニバスを視察に行くなど、運営方法を検討している。12 月に住民アンケートに向けた調整を行う予定です。
・ 幼稚園の統廃合について (市の方針について)	教育委員会	・ 市は各中学校区に 1～2 園の公立こども園という方針を持っています。善防中学校区では既に賀茂幼稚園の 1 園のみとなっています。北条中学校区は園児数が多いので、昨年度開園の北条東こども園と 30 年開園を目指す(仮称)北条西こども園という計画を持っています。加西中学校区は現在 (仮称) 加西こども園を建設

		<p>中です。</p> <p>当泉中学校区ではこの方針に従い、8月から地域協議会を立ち上げ、市から（仮称）泉こども園（31年4月開園予定）の計画を提案し、検討をお願いしています。また各園においても保護者説明会を行うなど、意見の集約に努めています。</p>
<ul style="list-style-type: none"> ・統合による親の送迎の負担増について 	教育委員会	<ul style="list-style-type: none"> ・地域協議会や各園説明会の意見を集約し検討します。
<ul style="list-style-type: none"> ・31年開設という話だが、余りにも性急すぎないか。市の提案は決定事項か。 	教育委員会	<ul style="list-style-type: none"> ・この計画はあくまで予定であり決定事項ではありません。
<ul style="list-style-type: none"> ・兄弟で違う園に通うことの無いようにしてほしい。 <p>答</p>	教育委員会	<ul style="list-style-type: none"> ・そういった意味で、園を集約し、定員を増やす提案となっています。
<ul style="list-style-type: none"> ・泉中学校区は、ここ数年の間に8園が5園になり、さらに1園になろうとしている。31年開園ありきではなく、保護者にもっと丁寧な説明を望む。 	教育委員会	<ul style="list-style-type: none"> ・31年開園は予定であり、議論を重ねていくことは必要と考えますが、期限を区切って結論を出すことが重要です。1年間でより多くの意見をいただきたいと思います。 幼児教育のサービスを充実させることが重要であり、設備を充実させるためにも統合はやむを得ないと考えています。

<p>・地域協議会のメンバーを知りたい。</p>	<p>教育委員会</p>	<p>・有識者として大学教授1名、4小学校区の代表区長各1名、各園のPTA代表各1名、各園保育士・教諭の代表各1名でお願いしています。</p>
<p>・30年度の生産調整終了後の加西市の農業政策の方針について</p>	<p>地域振興部</p>	<p>・先日、農会長、営農組合関係者等を対象に、国の担当者を招き制度説明会を開催した。生産調整が終了しても米直接支払交付金は廃止となるが、水田活用交付金は継続されます。</p> <p>加西市としては農地の集積、農業の担い手となる認定農業者・集落営農組織の育成に努め強い農業をめざしたい。</p>
<p>・加西市のブランド米はあるのか。</p>	<p>地域振興部</p>	<p>・大半の認定農業者はAFK米など個人ブランド米として出荷・販売されている。また、豊倉営農組合の「白鳥の^{まい}米」や網引営農組合の「かぐや姫」などブランド米として出荷・販売されている。</p>
<p>・兵庫県産米の輸出等の動きは無いのか</p>	<p>地域振興部</p>	<p>・兵庫県では自家消費米の47%しか生産されておらず、残りは他府県産米を消費している状況。まず、兵庫県産米のシェア拡大を目指しており、輸出等の動きはありません。</p>